

gar die überhebliche Behauptung westdeutscher Prägung von der Kombination des rheinischen Mädels und des rheinischen Weines glauben machen? Überhaupt lächerlich, ein ausgestunkener Schwindel; als ob unsere sprichwörtlich hübschen sächsischen „Mächen“ lauter Kichererbsen wären und unsere gute Gose labbriges Spülwasser. Hundert Delegationen hat Kiri mit ihrer Kunst davon überzeugt, daß Leipzig wirklich eine Musikstadt ist. Und nun, nachdem sie ihre Kommode zerhauen hat? — Was nun? Vorläufig bleibt ihr nur eine kümmerliche Mundharmonie, um ihre Seele musikalisch zu entlasten. Wer aber schafft eine neue Drehorgel für das Tier, das zugestandenermaßen — wie übrigens alle Elefanten — eine gewisse Neigung zum Demontieren hat (vergleiche den Elefanten im Porzellanladen usw.)? Ein Königreich für einen Leierkasten!